

Erdgastransportleitung MET

Nein zur Trassenführung direkt an der Schlebuscher Stadtgrenze!

Hiermit unterstützen wir die Entscheidung im **Rat der Stadt Leverkusen** am 27.04.2009 mit der **Forderung**:

" Die Stadt Leverkusen setzt sich mit allen Mitteln dafür ein, dass beim Trassenverlauf der Erdgastransportleitung MET die südlicher gelegene 'Variante Dünnwald' gewählt wird. "

	Name	Adresse	Unterschrift
1			
2			
3			
4			
5			
6			
7			
8			
9			
10			

Bitte senden Sie Ihre Aufforderung möglichst umgehend an den Oberbürgermeister der Stadt Leverkusen!